

Une fête pour la musique et le public

La Fête de la musique 2016 organisée par le comité loisirs s'est déroulée à Champclos samedi dernier.

Les quatre groupes prévus au programme ont fait le show attendu et le public, toujours au rendez-vous, a passé une belle soirée musicale.

Les Ébouriffés, en pleine forme, ont chanté une partie de leur répertoire et les copains étaient là pour les encourager.

Telegraph, Cargo Belly et Asylumcats n'ont pas



Les Ébouriffés toujours en pleine forme ont fait le show. - Bujette Myreille

démérité, et la foule les a tous accueillis avec le même enthousiasme. De la musique, il y en

avait pour tous les goûts, et le public a dégusté à volonté cette soirée. ■